Tiene la palabra el señor Edil Claudio Parodi.

◆ Condolencias ante el fallecimiento de la ex-Edila Rossana González

**EDIL CLAUDIO PARODI.** Gracias, señora Presidenta.

En primer lugar, queremos enviar nuestro saludo y condolencias al sector y a la fuerza política Frente Amplio por el fallecimiento de la ex-Edila Rossana González, sobre lo que recién expuso el señor Edil Daniel Hernández.

## Destacamos a Enrique Ramos, nuevo médico oficial de la Selección Uruguaya de Fútbol

En segundo lugar, señora Presidenta, en este ámbito, a veces, hacemos reconocimientos a clubes deportivos, a personas que ya no están, a personas que tienen una destacada actuación, como sucedió con el atleta Héctor Gómez, por citar un caso, o a profesionales que tuvieron una actuación destacada, por ejemplo, en el ámbito de la salud.

(Se muestran imágenes).

En ese sentido, no quiero dejar pasar la oportunidad de realizar un reconocimiento a un libertense, el doctor Enrique Alberto Ramos Parodi, con quien, sin saber por qué lado de la familia, debemos de ser parientes; hijo del popular «Ramito», de una familia laburadora. Un chiquilín que, con mucho sacrificio, corrió alguna Vuelta Ciclista del Uruguay y alguna Rutas de América, y seguramente haya hecho alguna travesía con usted, señora Presidenta.

Es un ser humano excepcional que acaba de ser nominado como el médico oficial de la Selección Uruguaya de Fútbol, luego del alejamiento del doctor Pan, una eminencia, con quien Enrique, seguramente debió aprender mucho.

Tengo un gran recuerdo suyo, porque fui, varias veces, al Complejo Celeste con él, charlando durante muchos kilómetros hasta llegar allí. Realmente, es un gusto que ocupe ese lugar, porque es un profesional, un estudioso que la supo remar y esperar su momento y, realmente, se merece lo que está atravesando.

aquí Tengo parte de currículum. Es Doctor en Medicina y especialista en medicina del ejercicio y el deporte. En cuanto a estudios extracurriculares, hizo el Curso de Ondas de Choque para Médicos y Diplomatura cursó la Biomecánica Integral del Deporte, Clínica de Rodilla, Biomecánica Evaluación Postural del Deportista, Curso de Reprogramación Postural,

Cineantropometría ISAK Nivel 2, Acupuntura Sociedad en la Uruguaya Acupuntura, de Whorshop **Terapias** de Regenerativas. Fue al Congreso Mundial de Medicina del Deporte, al Congreso Médico de FIFA en Zúrich en el año 2015, al Curso de Repromagración Postural 2015, al Congreso Sudamericano de Traumatología ٧ Medicina del Deporte, etcétera.

Es un pibe que es hincha de uno de los cuadros grandes de Libertad, pero que atendió por igual a los jugadores de los dos clubes. Incluso, hoy hablaba, antes de la sesión, con el doctor Chápper, sobre el famoso juramento hipocrático, con relación a eso de que la salud está por delante de todo, y él es un médico que siempre lo hizo, porque fue consultado —y usted es testigo, señora Presidenta, porque ambos somos de Libertad— por muchísima gente, y me atrevo a decir que la mayor parte de las veces atendió en forma desinteresada.

Tuve la suerte de que trató a uno de mis hijos en relación a su crecimiento, de tener a «Chito», como le decimos, a las once o a las doce de la noche golpeando la puerta de mi casa, luego de una jornada muy extensa, y así lo hizo con muchísima gente.

Quiero que mis palabras se envíen a la Comisión Turismo y Deporte, porque, seguramente, le hagamos algún reconocimiento.

Hace tiempo que hablé con él, porque es fuente de consulta, no solamente de los clubes de Libertad, sino también de la Selección Mayor San José Interior, aunque, increíblemente, nunca consultado por la Selección Mayor de San José Capital. Entiendo que deben tener grandes profesionales en San José de Mayo, pero él está formalmente desde el año 2011en el Complejo Celeste, con divisiones Sub-15, Sub-17 y Sub-20. Fue campeón sudamericano con plantel en el que estaba Nicolás de la Cruz.

Hoy tiene el honor, nada menos que con Bielsa, de ser el médico oficial de la Selección Uruguaya de Fútbol. Por eso, quería resaltarlo. Es un pibe de Libertad, representativo del pueblo. Gran estudioso y humilde, que hoy la vida lo está recompensando, y, desde aquí, le deseamos la mayor de las suertes.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la Comisión de Turismo y Deporte de la Corporación, al Dr. Enrique Ramos y a la prensa.

Era cuanto quería manifestar, señora Presidenta. Muchas gracias.

**SEÑORA PRESIDENTA.** Secretaría dará los trámites solicitados.